



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## Sumar y el ex árbitro Estrada Fernández presentan nuevas denuncias contra Luis Rubiales

Ayer martes, día en que el presidente del Gobierno Pedro Sánchez recibía en Moncloa a la selección femenina de fútbol ganadora del Mundial Femenino en Australia, los acontecimientos sobre el comportamiento del presidente Luis Rubiales se sucedían. Al mismo tiempo que Sánchez, en su intervención pública, señalaba, a preguntas de un periodista, que **las disculpas de Rubiales no eran suficientes** e indicaba que “debe dar otros pasos”, en clara alusión a que debería dimitir, se registraban **otras dos denuncias** y también movimientos en la Federación Española de Fútbol en apoyo de Rubiales.

La primera de las dos denuncias presentadas ha sido la de Sumar, que solicita ante el Consejo Superior de Deportes, que el presidente de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF), Luis Rubiales, **sea apartado de su cargo** y "que se ponga en marcha el protocolo de actuación frente a la violencia sexual", según informó en sus redes sociales Marta Lois, diputada y portavoz de la formación política.

Por su parte, la vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, ha señalado que, desde Sumar, "hemos denunciado lo sucedido con el señor Rubiales ante el Consejo Superior de Deportes por infracción grave". La Federaciones deportivas están sometidas a Ley del Deporte y el CSD debe actuar para que "**el machismo no quede impune**", señala Díaz a ...